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Présents : BERGEROT Martine, DEBIESSE TIXIER Karine, Présidente, GALLET Chantal, GOUJON Yannick,  
LAVERGNE Sandrine, VORS Guillaume, WALLDECABRES Olivier,  
ZANOL Michel   
 

Invités permanents :  
Elus :   WEICKERT Véronique, 
Salariés :  RICHONNIER Nathalie, TISSOT Laurent 

Excusé :  PETIT DIT GREZERIAT Jordan 
 

Rédaction du CR :  Nathalie R 
 

Ordre du jour  
 

 Objet Intervenant 

1 Accueil – Intervention de la Présidente 
Bilan d’Octobre Rose 

Présidente 

2 Approbation du CR du Bureau n°1 
Réunions de secteurs – sujets à présenter 
Sujets tables rondes pour réunion Comité Directeur 
Organisations Départementales : 

Format des phases finales pour lancer l’appel à candidatures 

Secrétaire Générale 

3 Trésorerie 
Point financier 
Devis à valider 
Prévoyance Salariés 
Budget Stagiaires 

Trésorier Général 

4 Tour des Pôles 
Pôle Sportif 

Technique 
Détections / Sélections bilan TIC CIC 
Bilan Coach Day du 26 Octobre 
Formation Cadres Techniques bilan inscriptions 

Officiels 
Recyclage Arbitres Départementaux 
JNA + Journée de recrutement 
Formation Départementale : organisation 

Pôle Compétitions 
Championnats  

 
Pôle Juridique, Qualifications et Règlements 

point sur les licences 
point sur les qualifications 
divers 

Pôle Développement 
Open Féminin 
Commission MiniBasket 

 
 
 
 

Guillaume Vors 
 
 

 
 
 
 

Yannick Goujon 
 
 

Chantal Gallet 
 
 
 

Martine Bergerot 

5 Questions diverses  

 
 

1/ Ouverture par la Présidente 
- Elle remercie tous les présents. 

 
- Ses déplacements :  

o Inauguration du terrain 3x3 à Artemare 
o Assemblée Générale Ordinaire Fédérale 

▪ Avec Christophe Brun, Martine et Michel 

Mercredi 6 Novembre 2024 
Réunion du Bureau n° 2 

Compte-rendu 
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▪ Belle assemblée, qui augure une fin de mandat de Jean-Pierre Siutat 
▪ Christophe Brun a reçu un trophée, comme tous les Présidents sortants 

o Soirée des Trophées du CDOS 
▪ Accompagnée d’Olivier 
▪ Le Comité a gagné à la Tombola, chose à noter car rare 

o Bilan d’Octobre Rose 
▪ Le Comité a décidé de donner 15 € par victoire des équipes évoluant en Championnats Ligue et 

Nationaux 
▪ Karine avait contacté Julien Desbottes, Président de la JL Bourg Pro, a décidé de doubler le 

montant 
▪ Remise le Samedi 2 Novembre de 2 chèques de 615 €uros à l’Association APRIO  
▪ Belle soirée  
▪ A voir ce qui peut être organiser avec cette Association  
▪ Action à renouveler 
▪ Plusieurs clubs ont organisé des Opérations  

 

 
2/ Secrétaire Générale - Elections 

• Approbation du Compte Rendu du Bureau n°1  
Sans remarque particulière, il est validé à l’unanimité et sera diffusé comme il se doit 
 

• Réunions de secteurs 
o Dates : 18, 19,20, 27 & 28 Novembre, pour les lieux aujourd’hui FRBB et Reyrieux se sont proposés 

 
o Sujets à aborder :  

Un point sur les licences : 
Est-ce que les clubs sont à saturation ? 
Y a-t-il des possibilités d’augmenter leurs licenciés ? 

Un point sur les compétitions :  
Quelles sont les contraintes pour leurs organisations ?  

Gestion des calendriers ? 
Gestion des effectifs ? 
Gestion des niveaux de pratique ?  

Quel est le nombre maximum de rencontres que les clubs peuvent faire par weekend ?  
Quelles dispositions réglementaires aimeraient-ils voir apparaître ou disparaître ?  
Des remarques et problématiques pour ce début de saison ?  

Un point sur le développement des clubs : 
Quelles sont leurs sources de financement ? 
Que pensent-ils faire pour diversifier leurs sources ?  

Un point sur la formation (arbitres, otm, entraîneurs, dirigeants ) : 
Qu’aimeraient-ils que le Comité fasse en plus ?  
Quels sujets souhaiteraient-ils voir aborder ?  
Par quel biais ? (visio, e-learning, tutos, autres) 

 Questions ouvertes : qu’attendent-ils du Comité de plus que ce qui est déjà fait ? 
 

o Il est décidé 
▪  d’envoyer en amont aux réunions les points proposés afin que les clubs puissent préparer leurs 

interventions en réunion 
▪ de demander à ce que les Président/tes soient présents à ces réunions 

 
o Pour les réunions de Mars, prévoir les sujets :  

Labels 
Compétitions  
Avancée des projets du Comité 
Présenter les propositions pour la saison 2025-26 

 

• Comité Directeur : sujets des tables rondes 
Le prochain Comité Directeur aura lieu le 12 Décembre 
Pour faire suite à ce qui a eu lieu lors du 1er CDeur, il faut rappeler à quoi servent les tables rondes 
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Il est décidé que le travail pour faire des propositions ne provient que du groupe de la table ronde et pas tout le Comité 
Directeur 
Les comptes rendus des tables rondes seront envoyés avec l’ordre du jour du prochain Comité Directeur 
Pour le CDeur de Décembre, pas de nouvelles tables rondes ; présentations et discussion des propositions des tables 
rondes du précédent 
De nouveaux thèmes seront pour le CDeur de Mars. 
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• Appels à candidatures 
o Dates  

➢ Festi U7 Samedi 1er Février 2025 (1 salle) 
 

➢ Finale départementale Challenge Individuel Benjamin/e 
2 salles le matin et 1 l’après midi 
2 février – 9 février – 16 février – 23 février 2025 (attention : vacances)  
ou bien un vendredi soir ? 
décision : Dimanche 9 Février 2025 

 
➢ Finale des AS le 29 Mai 1 salle pour 5 matches 

 
➢ ½ Finales Jeunes 30-31 Mai et 1er Juin  

3 salles : 1 pour la série 1 ; 2 pour série 2 & 3 
 

➢ Finales Jeunes 6-7-8 Juin 
1 pour la série 1 + matches de série 2 & 3 
1 pour les séries 2 & 3 

 
o Répartition des rencontres des Finales  

    La saison dernière :  
     Série 1  1 salle avec 6 rencontres à Ambérieu  
     Série 2 & 3  1 salle avec 11 rencontres à Bellegarde 
    Pour cette saison pour rééquilibrer les sites, 2 options :  

  
    Vote : option 2 à l’unanimité 
 

o Lancement de l’appel 
Envoi aux Correspondants et Présidents par mail 
Par voie de BO 
Date butoir des candidatures : 8 Décembre pour vote au CDeur du 12 Décembre 
 

o Programme des rencontres des finales 
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• Projet Comité : commentaires de Martine : 

 

 
3/ Point Financier 

• La situation financière est présentée au 30 Septembre 
cf annexes 1 & 2 Charges / Recettes et Trésorerie 
 

• Divers 
Cf annexe 1 

o Diverses informations sur les Dépenses et Recettes 
 

o Devis pour vote 
▪ Remplacement des néons de l’ensemble du bâtiment 

Vote : Entreprise Neveu retenue à l’unanimité 
 

▪ Entretien des espaces verts 
Vote : ADAPaysage retenue à l’unanimité 
 

o Proposition de changement d’organisme de Prévoyance pour les salariés 
Vote : unanimité des membres pour signer le contrat proposé par l’organisme Groupama 
 

o Stagiaire 
Vote : unanimité  
pour signer une convention de stage pour Candice Guillot pour la période d’Avril à Juin 2025 

 

4/ Tour des Pôles 
 Pôle Règlements – Juridique et Qualifications 

 

➢ Point sur le nombre de licenciés et évolution :  
 

 
 

➢ Information  
Un sous classement a été accordé par la COMED Fédérale pour un enfant du FRBB 
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 Pôle Sportif  
Cf annexe 4 
 

 Pôle Compétitions 
Cf annexe 5 

 

 Pôle Développement 
➢ Cf annexe 6 
➢ Festi U7 de fin de saison  
l’idée est de ne pas intégrer les U7 dans la Fête du Mini et donc créer une nouvelle manifestation spécifique 
➢ Label Formateur  
Encourager les clubs a l’obtenir afin de valoriser les formations au sein des clubs 

 
5/ Questions diverses 

- Médailles individuelles distribuées aux AG 
Un devis avait été demandé pour chiffrer en fin d’exercice financier 2023-24 
Un montant de 1 260 € pour un retirage de médailles pour un mandat de 4 ans avait été provisionné 
Chantal s’occupe du dossier 
 

- Terrains 3x3 
o Mairie de Bourg : réunion reportée 
o Visio avec 2 élus de St Jean le Vieux 
o Report du projet de Prévessins Moëns 

   
Fin de réunion 22h05 
 

Sandrine LAVERGNE       Karine DEBIESSE TIXIER 
Secrétaire Générale      Présidente du Comité de l’Ain 

       
 

 


